

Car sur le terrain de classe, tous les travailleurs profitent d'une seule offensive réussie.

Donc arrêter les trains de ravitaillement, mais comment ? Le secrétaire général stalinien du syndicat de notre camarade expliquait : "je veux bien arrêter la nourriture, mais on peut le faire " en douce "; laissons arriver les trains, ne les évacuons pas, la congestion qui en découlera arrêtera automatiquement la circulation. Notre camarade a répondu : "Non, manœuvre pour enterrer la question - il faut expliquer notre décision aux travailleurs C'EST L'ENNEMI DE CLASSE QUI EST RESPONSABLE."

Voilà le point crucial. L'arrêt du ravitaillement est en effet en plus d'une intensification de l'offensive ouvrière une arme de propagande aux mains des grévistes. Des trains de nourriture n'arrivent pas ? Des denrées pourrissent, des travailleurs ont faim ? En effet ce sont les grévistes eux-mêmes qui feront la liste exacte des conséquences de leur décision. Mais qui est

RESPONSABLE DE TOUT CELA ?

C'est le gouvernement.

C'est la bourgeoisie.

Ce sont ceux qui prennent la responsabilité de provoquer ces désordres en n'accordant pas satisfaction aux légitimes revendications ouvrières et sur cette base, on peut faire appel aux autres travailleurs pour les retourner contre l'ennemi commun dont la politique accroît la misère de tous.

LE CONTROLE OUVRIER.

Mais malgré la nécessité de rendre la grève totale, les grévistes ne sont pas indifférents à l'argument de la faim de la population laborieuse. S'en laver les mains se rait en effet isoler la grève et permettre à la propagande réactionnaire de faire son chemin.

Alors, comment résoudre la question ? En faisant un pas très important sur la voie de la politisation de la grève en posant la question du contrôle ouvrier. Notre camarade a expliqué : " Nous avons interdit le passage du ravitaillement parce qu'il n'allait pas seulement aux travailleurs, mais au marché noir, à la bourgeoisie, etc. Mais nous le laisserons passer si nous sommes sûrs qu'il va aux travailleurs"

Voilà le marche pied de toute agitation développée sur les thèmes suivants : les ouvriers organiseront eux-mêmes le ravitaillement des travailleurs, ils contrôleront eux-mêmes la distribution de la nourriture. C'est la base de l'appel aux représentants locaux (Unions Locales, CGT, comités de ménagères, etc...) c'est-à-dire l'organisation en commun d'un contrôle ouvrier, c'est-à-dire l'utilisation d'une arme terrible contre le pouvoir bourgeois.

L'EXTENSION DE LA GREVE

Un des objectifs principaux de notre agitation est en effet l'extension des mouvements grévistes. Jusqu'ici dans la mesure où ils prennent de l'ampleur; les mouvements de grève sont confinés à une corporation (postiers, presse, cheminots, etc..) C'est-à-dire que la grève se développe verticalement dans le cadre d'une fédération. C'est cette barrière corporative qu'il faut briser. La façon concrète de faire les premiers pas en direction de la grève générale est de sortir du développement "vertical" corporatif pour aborder le développement "horizontal", local. C'est-à-dire l'extension de la grève par localité groupe d'usines, quartier, région, etc. C'est toute la question de l'unification des mots d'ordre qui se trouve posée, du débrayage de plusieurs corporations sur le même mot d'ordre, la grève de soutien, etc... Là aussi notre camarade, soit à propos du contrôle du ravitaillement qu'il